

# Une ligne pour que les hommes se poudrent le nez

«Vous voulez un regard de tueur ?» me propose-t-il d'une voix virile. Je m'attendais à tout sauf à ça. Voilà dix minutes que je me maquille au Sephora de la Samaritaine. Première gaffe pour une première dans une vie d'homme.

«Ce n'est pas du maquillage mais de l'EMBELLISSEMENT pour hommes», corrige Stéphane, le vendeur. «Ça permet de ne pas faire fuir les hétéros, l'homme qui veut rester homme et se mettre du produit comme on se met du parfum.» Enfin c'est ce qu'on lui a dit de dire lors du briefing de lancement de la nouvelle ligne «Tout beau Tout propre» de Jean-Paul Gaultier. Car, dans ce magasin parisien, beaucoup de clients ont observé «le visuel un peu trop marqué» dans Têtu, le magazine gay...

Suite de l'article : [liberation.fr](http://liberation.fr)

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 15 octobre 2003**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3604-ligne-pour-les-hommes-se-poudrent-nez.html>